

Pra-Pemilihan Jaka Dara Kota Medan 2019 Mulai Digelar



Ilustrasi

Medan, 17/10 (LintasMedan) – Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Medan mulai 17 Oktober 2018 menggelar tahapan pemilihan Jaka Dara 2019 di 21 kecamatan se-Kota Medan.

Kepala Dispar Medan, Agus Suriyono di Medan, Rabu, menyebutkan, dari setiap kecamatan akan dipilih lima pasang jaka dan dara terbaik untuk mengikuti grand final yang akan digelar tahun 2019.

“Pra pemilihan Jaka dan Dara dimulai 17 Oktober 2018 di Kecamatan Medan Sunggal. Kemudian dilanjutkan setiap hari, kecuali hari Minggu, ke kecamatan-kecamatan lain hingga berakhir 9 November 2018,” ujarnya.

Bagi calon peserta yang berminat dapat mendaftarkan diri dengan melengkapi persyaratan, antara lain memiliki Kartu Tanda Penduduk (KTP) Kota Medan atau surat keterangan yang dikeluarkan oleh Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kota

Medan, usia minimal 18 tahun dan maksimal 23 tahun, pendidikan minimal SMU/SMK/ sederajat, serta tinggi badan minimum 170 (Jaka) dan 165 (Dara).

Setiap calon peserta dapat mendaftarkan diri melalui lurah dan camat masing-masing atau bisa langsung ke Kantor Dinas Pariwisata Kota Medan dengan membawa persyarikat tersebut.

Bagi calon peserta yang mendaftar melalui kantor Dispar Kota Medan, kata Agus, pihaknya akan mendistribusikan berkas pendaftaran tersebut ke kecamatan masing-masing.

Ia mengingatkan setiap calon peserta harus benar-benar berasal dari Kota Medan, karena pada hakikatnya pemilihan Jaka Dara Kota Medan bertujuan menggali segenap potensi serta memberi wadah kepada generasi muda Kota Medan dalam berkarya serta mengembangkan diri.

Pemilihan jaka dara merupakan atraksi wisata yang bertujuan untuk melestarikan budaya bangsa dan daerah.

Event ini juga merupakan sarana untuk mengembangkan bakat, kreatifitas dan kecerdasan para generasi muda. Oleh karenanya Medan sebagai kota Multikultural, ajang pemilihan jaka dara seperti ini harus dapat membangun citra budaya yang khas serta kepariwisataan di kota Medan.

Para finalis yang terpilih selanjutnya akan dibina oleh Dinas Pariwisata Kota Medan untuk mengikuti babak final.

Jaka dan Dara yang terpilih sebagai pemenang, kata Agus, akan dijadikan duta-duta pariwisata dan pembangunan Kota Medan guna mengembangkan serta mempromosikan pariwisata yang ada di kecamatan masing-masing.

Berikut jadwal lengkap kegiatan Pra-Pemilihan Jaka Dara Kota Medan 2019:

Rabu, 17 Oktober di Kecamatan Medan Sunggal

Kamis, 18 Oktober di Kecamatan Medan Helvetia

Jumat, 19 Oktober di Kecamatan Medan Marelan
Sabtu, 20 Oktober di Kecamatan Medan Belawan
Senin, 22 Oktober di Kecamatan Medan Labuhan
Selasa, 23 Oktober di Kecamatan Medan Deli
Rabu, 24 Oktober di Kecamatan Medan Perjuangan
Kamis, 25 Oktober di Kecamatan Medan Timur
Jumat, 26 Oktober di Kecamatan Medan Tembung
Sabtu, 27 Oktober di Kecamatan Medan Denai
Senin, 29 Oktober di Kecamatan Medan Area
Selasa, 30 Oktober di Kecamatan Medan Amplas
Rabu, 31 Oktober di Kecamatan Medan Johor
Kamis, 1 November di Kecamatan Medan Tuntungan
Jumat, 2 November di Kecamatan Medan Selayang
Sabtu, 3 November di Kecamatan Medan Baru
Senin, 5 November di Kecamatan Medan Polonia
Selasa, 6 November di Kecamatan Medan Maimun
Rabu, 7 November di Kecamatan Medan Kota
Kamis, 8 November di Kecamatan Medan Petisah
Jumat, 9 November di Kecamatan Medan Barat. (LMC-04)